



no 15

POUR DIFFUSION A 10:00 HEURES
LE 13 MARS 1970

NOMINATION DIPLOMATIQUE

Le Ministère des Affaires extérieures annonce la nomination de M. Arthur Julian Andrew, ex-ambassadeur du Canada en Suède, au poste de chef de la Direction de l'Extrême-Orient. M. Andrew succède à M. J. B. Seaborn dont la nomination au poste de sous-ministre adjoint du Ministère de la Consommation et des Corporations a été annoncée aujourd'hui.

ARTHUR JULIAN ANDREW

M. A. J. Andrew est né à Pictou, Nouvelle-Ecosse le 20 novembre 1915.

Il obtient un B.A. en 1937 et un M.A. en 1947 de l'Université de Dalhousie. De 1937 à 1939, il travaille pour la Presse canadienne à Halifax.

Il entre dans l'Armée canadienne en 1939 et sert en Europe de l'Ouest; il est démobilisé en 1946 (Capitaine).

C'est en 1947 qu'il se joint au Ministère des Affaires extérieures, et se voit tour à tour envoyé à Bonn (1950), à Vienne (1953) et à Prague (1957). En 1962, il est nommé ambassadeur en Israël et haut-commissaire à Chypre. En 1965, il devient ambassadeur du Canada en Suède et, en cette qualité, il dirige la délégation canadienne lors des négociations qui sont entreprises avec les représentants de la République populaire de Chine. Pendant l'année scolaire 1969-70, le Ministère l'envoie donner une série de cours à l'Université de Toronto.

Il est marié à Joyce Sircom et est père de deux enfants.